



Se contará con la opinión de los expertos en materia urbanística

Cifuentes anuncia la creación de un grupo de trabajo con los partidos políticos para reformar la Ley del Suelo

- El objetivo es consensuar una ley que garantice el desarrollo económico de la región y la protección del medio ambiente

26 de agosto de 2015- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha anunciado hoy la creación de un grupo de trabajo multidisciplinar, en el que se contará con todos los grupos parlamentarios de la Asamblea de Madrid, ayuntamientos, colegios profesionales y asociaciones del sector, para reformar la Ley del Suelo, con el objetivo de garantizar el desarrollo económico de la región y la protección del medioambiente.

Cifuentes hizo este anuncio en la rueda de prensa del Consejo de Gobierno, donde adelantó que hoy mismo se contactará con todos los partidos políticos con representación en la Cámara regional, dado que se pretende iniciar el trabajo de forma inmediata.

En el citado grupo de trabajo también estarán los ayuntamientos de la región, a través de la Federación de Municipios de Madrid (FMM) y, además, se contará con colectivos expertos en la materia. El objetivo es lograr una norma que evite las constantes modificaciones realizadas desde el año 2001, cuando fue aprobada, llegando al máximo consenso.

Además, adelantó que el Gobierno no descarta, mientras se desarrollan los trabajos para conseguir una ley que cuente con el apoyo de los grupos parlamentarios, realizar modificaciones puntuales sobre asuntos de especial urgencia en la Ley de Acompañamiento de los Presupuestos de la Comunidad de Madrid.

“Queremos conseguir una ley que sea un instrumento para garantizar el desarrollo económico y al mismo tiempo la sostenibilidad de la Comunidad de Madrid”, concluyó.